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以福彩正式开奖公告为准

奖奖开开彩彩福福

世界杯主题刮刮乐
“梦寐以求”火热派奖

世界杯主题刮刮乐“梦寐以
求”在无锡上市啦！“梦寐以求”面
值20元，最高奖金100万元。同
时，江苏福彩刮刮乐“梦寐以求”
派奖活动启动。活动自2022年
11月 20日 0时起至 2022 年 12
月 20日 24时止。活动期间，单
张兑取5万元派送5万元固定奖
金，单张兑取200元派送200元
固定奖金，单张兑取60元派送40
元固定奖金，单张兑取40元派送
20元固定奖金。

本报讯（晚报记者 小黄）最近，
市民吴先生向本报反映，滨湖区的河
滨花园小区和梁溪区扬名街道的滨
河社区名字很接近，很容易混淆。此
外，还有市民提出，无锡地名中有许
多相似的名字，有些则指位性不是很
准确，这一现象不知道未来会不会改
变。

吴先生说，他有次看到有人推着
电动自行车走了好久才找到滨河社
区。这人说他开到湖滨路上河滨花
园小区，才发现自己要去办事的地方
不是那里，半路上没电了，只能推着

车一路问询，路上花了一个半小时。
“滨河社区在南湖大道边上，考虑到
周边小区的名字，叫孔雀城社区会不
会更合适？”吴先生如此建议。

无锡市民政局区划地名处工作
人员介绍，河滨花园是2006年核准
命名的小区，当时老百姓喜欢叫它

“天安·曼哈顿”，但这一叫法并不是
标准地名。梁溪区滨河社区靠近大
运河，命名的时间在2010年以后，是
由所属区政府命名的。“改成孔雀城
社区也不符合地名规范，相关小区的
标准地名为孔雀雅园，而且该社区可

能不止覆盖这一个小区。”工作人员
表示。

其实不止这两个地方，吴先生表
示，无锡地名中的惠山、惠山街道、惠
山区也常让外来人员觉得迷惑。市
民孙先生表示，除了地名，一些地铁
站点的命名也让人有疑问，如1号线
的清名桥站离桥相当远，葛埭桥站离
葛埭桥也远，感觉命名的指位性不是
很强。

“有一些命名属于历史遗留问
题，如果要改的话，影响面会很大”，
区划地名处工作人员表示，像惠山

区、锡山区都是20多年前设立的。
一般来说，地名应保持相对稳定，不
能随意更改。地铁站点与公交站点
有些不同，公交站点可以是单一的地
点，而地铁站要服务于一个较大居住
区域。葛埭桥站指的是葛埭桥这个
村落，同理，清名桥站指的是清名桥
街道这一范围而非专指清名桥。今
年国务院新修订的《地名管理条例》
自5月1日起施行，省、市地名管理条
例也将逐步修订，今后地名会更注重
挖掘当地历史和地理特色，体现地名
文化，同时也会越来越规范。

本报讯 猪肉水分超标？熔断
退回！昨从天鹏食品城获悉，来自
东北片区的4个厂家的猪肉抽样检
测水分超标，所涉及的450头猪源被
迅速拦截退回，保证了锡城市民的

“舌尖安全”。
最近，天鹏集团检测中心在采

样检测时发现猪肉水分超标。公司
高层高度重视，立刻封存肉品，迅速
开展专项检查，严纠采购渠道。确
认无误后，天鹏集团当即将这批猪
肉全部拦截，并将问题屠宰点拉入
黑名单，直接熔断退回。同时紧急
市场调货，确保市场供应。

“这批水分超标猪肉的出现有
多方面的原因。”天鹏集团猪肉批发
交易市场负责人陈利说，由于停止
从疫区合作户采购，部分新供应商
的入场对接工作处于磨合状态，加
上猪肉价格急涨一周，不排除有人
想扩大利润空间而动起歪脑筋。他
表示，天鹏集团对入场商品的食品
安全问题“零容忍”，每月按期发布

红黑榜，并加强市场内部核查，切实
保障锡城市民“舌尖上的安全”。

天鹏集团检测中心主任贾青介
绍，没有严格执行生猪屠宰加工规
范、服用违禁药物等原因都会导致
猪肉水分超标。杜绝这一问题，能
够避免劣质猪源带来的食品安全隐
患。据了解，检测中心前三季度共
检测各类样品20万项次，开出不合
格样品通知书35份，有效杜绝了食
品安全事件的发生。

天鹏集团总经理庄翔表示，作
为省属国企汇鸿集团旗下一员，无
锡天鹏集团始终坚持践行国企责任
担当，紧盯市场疫情防控动态不放
松，严把食品质量安全监管不缺位，
通过严密的质量管控和严格的检验
检测确保食品检测合规、高效，构建
起坚如磐石的食品安全体系。天鹏
集团将继续把食品事业和社会责任
牢牢结合在一起，让市民的“菜篮
子”拎得更安全、更放心。 （天易）

滨河社区、河滨花园小区
傻傻分不清

全天候巡查禁烧 多方式综合利用

筑牢秸秆禁烧筑牢秸秆禁烧““防火墙防火墙””

天鹏集团严把“舌尖安全”关

猪肉水分超标猪肉水分超标？？熔断退回熔断退回！！

本报讯 记者日前从市生态环
境局获悉，秸秆禁烧污染防治攻坚
专项行动已开展多日，形成市、区、
镇、街道网格化监管体系，从源头管
控秋冬污染物，守护“无锡蓝”。同
时，通过综合利用，秸秆正在成为

“土黄金”，经济价值越来越大。
市生态环境综合行政执法局有

关人士介绍，近年来，他们利用无人
机等手段，采取非现场巡查等方式，
全方位、全时段监控秸秆禁烧。在
农田面积较广的板块区域，更是调
动不同部门的“精兵强将”组成小分
队全天巡查。

滨湖区胡埭镇龙延村党委书记
徐锦秀介绍，龙延村目前共有300多
亩地，每一片土地都划分了责任人，
一天巡逻数次。在巡查机制强化的
同时，村民的环保意识也在增强。

“老百姓都知道焚烧秸秆对空气不
好，不能一烧了之。”记者在龙延村
看到，秸秆在收割完的田地里堆放
着，有些村民会把秸秆带回家喂养
牲畜。村民周大爷家养了许多兔
子，他收集的秸秆堆了满满一辆三
轮车，“这个秸秆既能做兔子窝，又
是它的口粮，保暖舒服还不用花
钱。”

据了解，机械化还田是我市目
前最普遍的秸秆利用方式，还有利
用秸秆生产生物燃煤、有机肥等。
在惠山区玉祁水稻园区的一处厂房
内，经过粉碎后的秸秆末放入造粒
机后，一颗颗圆柱形的颗粒滚落下
来。无锡市星河生物质燃料有限公
司董事长任金明介绍，将木屑和秸
秆按比例经过粉碎、固化、造粒后生
产出来的秸秆颗粒，可作为生物质
燃料替代燃煤。从2015年开始，任
金明每年回收2500～3000吨秸秆
制造颗粒燃料。

（潘凡、陈婧怡）


